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中国首个戈壁荒漠人工河景区在新疆克拉玛

依建成

中国西部油城克拉玛依市历经十年将克拉玛依河建成

中国首个戈壁荒漠人工河景区。

当前克拉玛依河景区正在申报国家 4A 级旅游景区，将

依托音乐喷泉、水幕电影、激光乐舞表演，以及世纪公园的

夜景，展示克拉玛依独具特色的城市风情，使之形成新疆最

大的夜间旅游文化景区。 游客在周边都是戈壁荒漠的克拉

玛依市游览水景，会有不同一般的新奇体验。

克拉玛依的城市旅游业，已经基本实现了由“过境游”

向“过夜游”转变，成功跨入了“中国优秀旅游城市”、首

批“全国工业旅游示范点”行列。2008 年，克拉玛依实现了

旅游收入 6.01 亿元，接待游客 76 万人次。

广州再规划以水为中心

在 2009 年度广州市城市规划委员会发展策略委员会第

三次会议”上，15 位专家分别对广州白鹅潭地区内的广铁南

站、荔湾区医药港两处地块规划进行了审议。

调整后的规划，包括沿江 900 米的珠江岸线，将把原本

沿江密集高耸的住宅楼群撤出，未来，这一带的交通也将十

分便利，5条 20米的新道路将形成环形的城市路网，打通沿

珠江一侧的城市道路和 4条与黄沙大道接驳的道路；地块内

的两条地铁周边将建设大型停车场，方便郊区市民在此换乘

地铁入城。

在整个地块中，最夺人眼球的城市设计，便是在滨江区

设置了一处 8公顷的滨江人工湖泊。这个湖泊将和珠江相通 ，

沿湖都是可供市民休憩的公共区域。建筑采用点式低密度、

滨江低、内部高的“火焰式”布局形式，避免目前广州市滨

江路沿江几十幢建筑一般高的单调观感。在综合配套区中

心，则将耸立起两栋 200 米和 150 米的标志性建筑，作为五

星级酒店和科研信息服务中心。
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上海商学院生态旅游学院——城市生态景观建设

南非约堡拟投 800800800800万改建第一唐人街

第一唐人街作为华人经商发展的聚集地，已有超过

100 年的历史，街上很多建筑物被列为历史遗迹，极具保

存价值与教育意义。此次，政府有意地投入了 800万兰

特，进行了道路、照明、安全、卫生等基础设施的建设，

将第一唐人街整修为具中华特色的景观性街区。

会议中，业主们围绕各商铺、会所的改建及尚无建筑

物的空地的开发事宜进行了热烈地讨论。当晚的会议上

还进行了第一唐人街联谊会主席的改选，由潘国伟先生

继续连任。

布鲁塞尔 EC 区重建规划

法国建筑设计事务所的设计师在位于布鲁塞尔市行

政中心的欧洲共同市场（EC）重建规划大赛中最终从五

件进入决赛的作品中胜出，摘得本次竞赛桂冠。

本次大赛是将 EC 行政中心转变成一个领航的经济区

这一宏大计划中的一部分，对布鲁塞尔本身的目标是为

了增加产业结构，增强导航性，并且也创造一个易接近

的公共空间。

五件决赛作品将在 09 年 6 月在布鲁塞尔展出，获胜

作品将在接下来两年内进行更加详细的细节设计，预计

将在 2011 年动工。



印度重视竹林发展印度重视竹林发展印度重视竹林发展印度重视竹林发展

世界现有竹林1800万hm2，其中印度有竹林896
万 hm2。印度竹林 35%用于制浆造纸，65%消耗在

其他用途。印度政府现在仍重视竹林发展。早在 1999
年 6月 5日世界环境日上，印度总理宣布开展促进

竹林发展计划。2002年 11月 15日，在印度手工业

复兴 50周年纪念大会上，印度总统在强调了竹子的

重要性。

印度竹林近 28%分布在东北部各邦；其他分布

竹林的邦为中央邦，占 20.3%；马哈拉施特拉邦占

9.9%；奥里萨邦占 8.7%；安得拉邦占 7.4%；卡纳塔

克邦占 5.5%；其余 20.1%分散在其他各邦。

柏林举办景观设计师作品展与论坛

社会经济发展和快速城市化使我们的生存环境

发生着根本的转变，环境问题层出不穷，这些问题

在很大程度上是由于人们没有以一种正确的方式来

对待景观所导致的。过去我们把它们看做是不利于

社会发展的因素。

其实从学术上讲，这些变化也可以被看做是一

种机会，可以促进社会向健康的方向发展。为了说

明这一点，德国艺术研究院向世界不同国家的 7位

知名景观设计师发出了邀请，在 2010 年举办“景观

回归”的展览。主办方要求参展作品把生态理念融

入景观设计中，将生态效益与景观的美学价值联系

在一起。使自然与人文、美景与实用不再对立，而

是融合在一起，成为城市社会与文化发展不可缺少

的一部分。

肯尼亚 50%的鲜花出口商倒闭

受金融危机和气候变化的双重打击，肯尼亚预

计今年将有 100 余家鲜花出口商倒闭，占肯全国鲜

花出口商总数的 50％以上。今年一季度，肯尼亚鲜

花需求比去年同期减少 30％。从目前形势看，今年

肯尼亚鲜花产业前景不容乐观。

肯尼亚目前已有至少两家鲜花生产农场关闭，

预计在未来两周内将有更多的农场停产。业内人士

预计，今年肯尼亚三分之一的园艺工人将面临失业。

为平安度过金融危机，肯尼亚鲜花业主和出口

商寻找一切途径降低生产成本。一些鲜花业主正计

划与货运业谈判，以降低运输成本。在肯尼亚的鲜

花出口成本中，运输费用占总成本的 50％。

美国表示愿意积极参与气候谈判

4 月 8 日，曾与奥巴马竞选美国总统的美国参议院约

翰·麦凯恩携其同僚南卡罗来纳州参议员林赛·格兰哈姆以及

明尼苏达州民主党参议员艾米·克劳布查到访北京。

4月 9日，麦凯恩一行在访华新闻发布会上接受了中外

记者的采访，麦凯恩对中国近年来产生的变化表示赞叹，他

说自己首次访华是在 1979年中美两国建交不久时，如今再

来到中国，感受到中国几十年来发生了巨大的变化。

现任政府支持新能源和环境计划

尽管麦凯恩此行的重要身份是美国国会参议院军事委

员会首席成员，他在谈话中还是强调了气候变化问题，麦凯

恩说，各国有必要在应对气候变化的挑战上采取更强有力的

措施及行动。

现在来看奥巴马的能源政策，我们会发现这和他竞选时

期的版本相差无几，主要的一点不同就是新计划中将创造

500万个新的绿色岗位放在一系列政策措施的首位。

而这些工作岗位的创造主要是通过在未来 10年里对能

源行业 1500亿美元的投资，推动相关公司企业来共同实现

的。

在今年 2月奥巴马签署的 7870亿美元经济刺激一揽子

方案中，有 625亿美元用于投资绿色行动计划，20亿美元用

于绿色税收刺激项目。

美国愿意在减排问题上先行一步

明尼苏达州民主党参议员艾米·克劳布查女士在新闻发

布会上着重谈到了推动世界各国携手应对气候变化问题，她

表示美国愿意在各国中先行一步，率先致力于温室气体减排

工作，为推动今年 12月的丹麦哥本哈根气候变化谈判起带

头作用。

在本月初的伦敦 20国峰会上，美国总统奥巴马同中国

国家主席胡锦涛举行了富有成效的会谈。

中美两国及世界其他国家应当携手共同应对气候变化

问题这一全球性的问题。在应对全球变暖上，减少温室气体

排放是美国主要考虑的问题之一，美国新一届政府也在积极

推动能效的提高，积极发展可再生能源以及清洁能源技术。

称赞中国城市环境建设有成果

南卡罗来纳州参议员林赛·格兰哈姆则对中国城市环境

的建设成果表示惊叹，之前他从很多 2008年来北京观看了

奥运比赛的朋友那里了解到北京奥运的精彩赛事和北京漂

亮洁净的城市环境，朋友们都对中国的历史名胜流连忘返，

也对北京的城市环境称赞有加。在亲眼目睹了北京的城市环

境之后，他对中国成功举办的这届无与伦比的奥运会，再次

表达了个人的祝贺和赞赏。
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